

**Rekordteilnahme bei TGL-Froschturnier für Mixed-Volleyballer am Samstag:**

## **15 Teams pritschen, baggern und schmettern in der Bergstraßenhalle**

(rp) Laudenbachs Volleyballabteilung fiebert dem traditionellen Froschturnier für Freizeit-Mixed-Volleyballer am kommenden Samstag in der Bergstraßenhalle entgegen. Angesichts des neuen Teilnehmerrekords mit 15 Mannschaften freuen sich die Organisatoren der TGL erneut auf ein großes Volleyballfest und einen spannenden Wettkampf. Nach der Wiederaufnahme des Turniers 2017 mit sieben Teams war die Resonanz bereits im vergangenen Jahr mit 13 Startern bemerkenswert.

Auch diesmal ist ein bunt gemischtes Feld beisammen, das zum einen viele regionale Derbys verspricht, zugleich aber auch Mannschaften aus dem weiteren Umkreis zusammenführt.

So darf die TGL, die als Gastgeber mit ihrem Mixed-Ensemble und einem Nachwuchsteam gleich zwei Vertretungen ins Rennen schicken wird, die hessischen Gäste aus Schöneck und Dreieich sowie ein „Kombi-Team“ aus Frankfurt und Rüsselsheim begrüßen. Aus

  


### **Froschturnier 2019**

**für Freizeit-Mixedteams  
in der Bergstraßenhalle**



**Samstag, 28. September, ab 10 Uhr mit 15 Teams:**

*SF Fortuna Dreieich  
ASV Eppelheim 2 / „Bambusbjörn“  
Frankfurt/Rüsselsheim / „Mini Volleys“  
Heidelberg / „Club der dichten Blocker“  
VV Hemsbach / „Freilos“  
TV 07 Kleingemünd / „Neckarpritscher“  
Mannheim / „Monnemer Schmetterlinge“  
Mühlacker / „Die ENTs von der Enz“  
TSG Rohrbach Mixed  
AVC Sankt Leon-Rot / „Magic Fingers“  
VC Schöneck / „SchlechtSchmetterFront“  
TSG Wiesloch / „Schönschmetterfront“  
TSG Ziegelhausen / „Bis dass der Funke rüberschlägt“  
TG Laudendach Jugend / „Wir baggern JEDEN an“  
TG Laudendach / „Mixed Pickles“*

**Die Volleyballabteilung freut sich auf viele Zuschauer!  
Für das leibliche Wohl wird gesorgt sein!  
TG Laudendach, Abteilung Volleyball**

dem Enzkreis nimmt abermals das Team aus Mühlacker eine weite Anfahrt auf sich, während die Teams aus Eppelheim, Heidelberg, Kleingemünd, Mannheim, Rohrbach, Sankt Leon-Rot, Wiesloch und Ziegelhausen aus der näheren Umgebung anreisen. Aus

der unmittelbaren Nachbarschaft freut sich die TGL besonders auf den erstmals teilnehmenden VV Hemsbach.

Ab 10 Uhr sind viel Spaß, Spannung und beste Unterhaltung garantiert. Das Finale mit anschließender Siegerehrung wird gegen 17:30 Uhr angepiffen. Die Veranstalter werden mit einem Imbissstand sowie einer Cafeteria für das leibliche Wohl sorgen und freuen sich nicht nur auf die rund 120 Volleyballer, sondern auch auf hoffentlich viele Zuschauer und einen stimmungsvollen Rahmen.